
Verbale del 27 settembre 2010

Segretario Prof. Schimperna

Comunicazioni

- Tre membri del Consiglio hanno conseguito idoneità nazionali in valutazioni comparative: Cinzia 
Casagrande (idoneità di professore di seconda fascia in valutazione bandita da altro Ateneo), Aldo 
Pratelli (idoneità di professore di seconda fascia in valutazione bandita da questo Ateneo), Ilaria 
Perugia (idoneità di professore di prima fascia in valutazione bandita da altro Ateneo). Il Presidente, 
a nome del Consiglio, si congratula con gli interessati.

- Il Presidente riferisce di una richiesta pervenuta dall'Università del Piemonte Orientale, tramite il 
collega  Fabio  Gastaldi,  di  possibile  collaborazione  nella  gestione  della  laurea  triennale  in 
Matematica di Alessandria. Si sono occupati della questione il Prof. Boffi, il Prof. Colli e il Preside 
della Facoltà Prof. Toma. Dopo aver analizzato in maniera approfondite le problematiche connesse 
e aver consultato  il  Prorettore Prof.  Francioni,  si  è ritenuto che non sussistano le  basi  per una 
proficua collaborazione.

- Il Presidente dà comunicazione del finanziamento da parte del Ministero e dell'Ufficio Scolastico 
Regionale  del  Piano Lauree  Scientifiche  (PLS,  già  Progetto  Lauree  Scientifiche)  per  il  biennio 
2010/2012.

- Il Presidente ha espresso, per quanto di competenza, parere favorevole ad una missione di Aldo 
Pratelli (v. allegato n.?).

- Il Presidente illustra brevemente la situazione dei punti proper dell'Ateneo e dalla Facoltà.

- Il Presidente illustra alcuni aspetti contenuti in un recente Decreto Ministeriale (D.M. n. 17 del 
22/9) che potrebbero comportare importanti conseguenze per l'offerta formativa del corso di laurea.

- Il Presidente dà lettura di una lettera indirizzata al Decano (v. allegato n.?) avente per oggetto 
“Elezione  Presidente  Consiglio  Didattico  “Scienze  Matematiche”  -  triennio  acc.  2010/2013”.  Il 
Presidente,  che ha quasi concluso il  proprio secondo mandato di nomina,  ricorda di non essere 
rieleggibile. Per agevolare il passaggio di consegne, nella prospettiva che il Consiglio odierno sia 
l'ultimo da lui presieduto, comunica che è sua intenzione richiedere l'approvazione del verbale della 
riunione odierna seduta stante.

Approvazione verbale delle sedute precedenti

I verbali delle sedute del 10 maggio 2010 e del 21 giugno 2010, disponibili da qualche giorno al sito

http://www-dimat.unipv.it/boffi/CD

vengono approvati all'unanimità.

Pratiche studenti

Il Presidente dà la parola alla Prof. Ada Pulvirenti che descrive la seguente pratica relativa ad uno 
studente che ha svolto attività Erasmus.

http://www-dimat.unipv.it/boffi/CD


Riconoscimento dell’attività svolta da GIACOMELLI MARA  (laurea specialistica in Matematica)
presso l’Università d Salamanca  nell’ambito del programma Erasmus.

Il Consiglio Didattico di Matematica, in data 27.10.2010, propone di convalidare l’attività svolta 
dalla studentessa riconoscendo i seguenti esami:

1. Analisis  Funcional (ECTS 9) come  ANALISI FUNZIONALE  (9 CFU), CON VOTO 
28/30;

2. Processos  Estocasticos  (ECTS  7.5)  come  PROCESSI  STOCASTICI  (6  CFU),  CON 
VOTO 29/30;

3. Analisis De Datos Multivariantes  (ECTS 7.5) come STATISTICAL MODELLING FOR 
EMPIRICAL RESEARCH (6 CFU), CON VOTO 28/30;

4. Curso de Espanol come 3CFU per attività formativa libera.

Totale complessivo CFU riconosciuti: 27

Il Consiglio unanime approva.

Programmazione didattica 2010/11

Il Presidente, facendo seguito al Consiglio di Facoltà del 22 settembre, ha proceduto ad effettuare 
una  nuova  ricognizione  sulla  disponibilità  dei  ricercatori  a  svolgere  attività di  insegnamento. 
Procede quindi, di concerto con il vicepresidente Prof. Enrico Vitali, a presentare al Consiglio una 
tabella  (v.  allegato  n.?)  contenente  una  proposta  di  copertura  degli  insegnamenti  per  il  primo 
semestre  dell'anno  accademico  2010/2011.  La  tabella  prevede  alcuni  cambiamenti  rispetto  alla 
programmazione didattica approvata nello scorso mese di maggio,  coinvolge anche alcuni  corsi 
tenuti da docenti di area matematica presso Corsi di Studio di ambito non matematico e prevede che 
alcuni corsi o moduli di corsi, per i quali non è stato possibile trovare una copertura, vengano messi 
all'albo.
Si  apre  un'ampia  discussione  nella  quale  vengono  messi  in  evidenza  i  disagi  conseguenti  alla 
indisponibilità dei  ricercatori.  Tutti  i  presenti  ribadiscono la  propria  solidarietà  ai  ricercatori  e, 
confermando l'aderenza alle mozioni già approvate da questo Consiglio e dal Consiglio di Facoltà, 
concordano sul fatto che la soluzione prospettata garantisce un livello di qualità adeguato all'offerta 
didattica dell'anno accademico 2010/2011.
Il Presidente pone in votazione di proporre al Preside della Facoltà la presente tabella in modo che 
possa prendere i provvedimenti  che riterrà più opportuni e il  Consiglio approva la proposta del 
Presidente con la sola astensione del Prof. Pernazza.
Il  Consiglio  fa  presente  inoltre  la  necessità  di  segnalare  al  Preside  l'opportunità  di  invitare  la 
Segreteria Studenti a permettere la compilazione dei piani di studio anche oltre i termini previsti  
senza l'applicazione di alcuna mora.
Il  Presidente comunica che  è sua intenzione invitare  gli  studenti  e i  docenti  ad un incontro,  in 
occasione dell'inizio delle lezioni, nel quale verranno spiegati i cambiamenti della programmazione 
didattica.

Varie ed eventuali

Nulla

Problemi inerenti ai Ricercatori



Nulla

Problemi inerenti ai Professori di II^ Fascia

Nulla

Problemi inerenti ai Professori di I^ Fascia

Nulla

Fine ore 17.00

Il Presente verbale viene letto ed approvato seduta stante.


